

GUÉNANGE

Zumba et peinture mises en musique

- VU 18 FOIS
- LE 19/07/2017 À 05:00



Photo HD Ambiance de folie au rythme de la musique caribéenne grâce à Malika, du groupe L'Fit. Photo RL

Soirée de folie dans les locaux de Roller Danse où Malika du groupe L'Fit avait organisé une soirée zumba Caraïbes. Plus d'une centaine de jeunes filles de tous âges qui suivent les cours de pilates, zumba et Hiit-strong donnés par l'organisatrice dans le gymnase Saint Matthieu avaient répondu à son invitation. Il faut avouer que la sono, les jeux de lumières et les décors n'avaient rien de comparable avec le gymnase et étaient vraiment propices à la fête.

Déluge donc de décibels de lumières et de sueur jusqu'à une heure fort avancée de la nuit. Et pour compléter le tableau, c'est le cas de le dire, Catherine Fritsch Germain artiste peintre aux œuvres colorées et originales, était venue présenter ses créations.

« La musique m'inspire. Je peins toujours en écoutant de la musique. J'affectionne particulièrement la musique afro-latine : elle me transporte et m'invite aux voyages, encore une autre source d'inspiration, souligne-t-elle. Depuis quelques années, je suis des cours de zumba et c'est tout naturellement qu'est venue l'idée de créer un événement mélangeant musique, danse, peintures sur fond d'une ambiance caribéenne. »